



Après avoir bien exploré l'Île, les Enfants se réunissent et se rendent compte que chaque tribu s'est spécialisée dans un domaine bien différent, en ayant acquis un certain niveau de connaissances. Une idée leur vient à l'esprit.

Les Amis, nous devons bâtir des abris pour ne plus perdre nos journées à la recherche d'un endroit où dormir.

Ce serait pas mal aussi d'avoir à manger sans devoir passer la forêt au peigne fin, ou fouiller tous les nids...



Construisons un village.



Un village pour toutes les tribus.



Ce sera beaucoup de travail, mais si on s'y met ensemble, ce sera moins dur.

Au boulot !



Aussitôt dit, aussitôt fait. Les tribus s'unissent pour construire leur village.